

EXPOSITION FÉLINE INTERNATIONALE

organisée par la **Fédération Féline Française**

7 et 8 octobre 2017
PARC FLORAL DE VINCENNES
PARIS



Spéciale Chat des Chartreux

organisée par l'Alpha Club du Chartreux



L'événement
félin
de l'année

www.fff-asso.fr

Juges invités :

- Bette LIND (DK), juge FIFe catégories 1-2
- Sirpa LINDELOF (SE), juge FIFe catégories B-2-3-4
- Nurit PAHL (IL), juge FIFe toutes races
- Loredana FANELLI (IT), juge FIFe toutes races
- Len BJORKANDER (SE), juge FIFe catégories 1-2
- Myriam KLEIN (IT), juge FIFe catégories 1-2
- Sebastien PRUCHNIAK (PL), juge FIFe toutes races

Exposition FIFe avec 2 certificats dans le weekend avec inscription obligatoire pour les 2 jours. Certaines races sont jugées par groupe, et d'autres races ou couleurs non reconnues. N'hésitez pas à contacter l'organisateur en cas de doute.

A noter de nouvelles races reconnues au 1er octobre avec **possibilité de se qualifier pour la Mondiale FIFe** en Hollande : British longhair, Selkirk Rex Shorthair & Longhair, Thai

Tarifs :

Adhérents
Cat Clubs FFF
45 euros

- 55 € par chat pour 2 certificats.
- **Tarif spécial aux adhérents des clubs CCAFC, CCAR, CCCAPC, CCLDS, CCNBPL, CCOc, CCPPF et CCSA : 45 € par chat**
- Chatons qui ne concourent pas : 5€ de réduction sur les tarifs précédents

Pensez à réserver vos places de parking sur le parking exposants car les places sont limitées : la procédure sera mise en ligne sur le site www.fff-asso.fr/expositions-felines

ATTENTION : clôture des engagements le 25 septembre 2017, ou dès que la capacité de la salle est atteinte.

Les participants doivent envoyer leurs bulletins d'engagement par courrier à Monsieur Nicolas Revenant - 33 rue d'Estienne d'Orves 38130 ECHIROLLES, ou par mail à vincennes2017@fff-asso.fr.

Privilégier les inscriptions par mail par sureté.

Les règlements par chèque peuvent se faire par chèque à l'ordre de la FFF, ou virement bancaire :
IBAN FR76 3000 3034 7000 0503 3901 512, BIC : SOGEFRPP

Pour les hôtels, nous vous conseillons de rechercher sur des moteurs de recherche genre booking.com

Pour tous renseignements sur les inscriptions à l'exposition : 06.71.61.48.45

Vaccination :

Tous les chats doivent être à jour de vaccination : typhus et coryza. Pour les chatons, la primovaccination ainsi que le rappel sont requis (rappel au moins 15 jours avant l'exposition). La vaccination antirabique est obligatoire pour les chats venant de l'étranger, avec un délai de 21 jours avant l'entrée sur le territoire français.

Les cages personnelles pour 1 seul chat en tout seront acceptées avec une dimension maximum de 0,80m. Pour deux chats et plus, il faudra se rapprocher des 60cm par chat. Les cages personnelles seront regroupées dans un même carré. Penser à l'indiquer sur le bulletin d'inscription ainsi que la longueur totale des cages.

Horaires :

- Samedi 7 octobre de 7h30 à 19h00
- Dimanche 8 octobre de 8h45 à 18h30
- Visite vétérinaire samedi de 7h30 à 9h00
- Début des jugements à 9h30

(FR)

Invited judges:

- Bette LIND (DK), FIFe judge categories 1-2
- Sirpa LINDELOF (SE), FIFe judge categories B-2-3-4
- Nurit PAHL (IL), FIFe judge all breeds
- Loredana FANELLI (IT), FIFe judge all breeds
- Len BJORKANDER (SE), FIFe judge categories 1-2
- Myriam KLEIN (IT), FIFe judge categories 1-2
- Sebastien PRUCHNIAK (PL), FIFe judge all breeds

FIFe show with 2 certificates during the week-end. Registrations for two days only. Some breeds are judged by group, other breeds or colours are not recognized. Please contact the organizer if any doubts.

Also some new recognized breeds on the 1st October with **qualification possible for the FIFe World Show** in Netherlands: British longhair, Selkirk Rex Shorthair & Longhair, Thai

Registering fees:

Members
Cat Clubs FFF
45 euros

- 55 € per cats for 2 certificates.
- **Special fee for members of clubs CCAFC, CCAR, CCCAPC, CCLDS, CCNBPL, CCOc, CCPPF et CCSA : 45 € per cat**
- Kittens out of competition: 5€ less on previous fees

Don't forget to book a parking place at exhibitors parking (places are limited). Procedure will be put on FFF website when available: www.fff-asso.fr/expositions-felines

ATTENTION : registration closed on 25 September 2017, or when hall capacity is reached.

Registrations must be sent by ground mail at M. Nicolas Revenant - 33 rue d'Estienne d'Orves 38130 ECHIROLLES (France), or by email at vincennes2017@fff-asso.fr

Prefer mail registration to be sure to be registered on time.

Possibility of bank transfer payment:
IBAN FR76 3000 3034 7000 0503 3901 512, BIC : SOGEFRPP

For hotel, we advise you to use some search engines like booking.com

For all information, please feel free to contact by phone at +33 6.71.61.48.45 (English speaking)

Compulsory vaccination:

All cats must be up to date of vaccination: typhus and coryza. For kittens, primary vaccination as well as booster are required (at least 15 days before the show). Rabies vaccination is compulsory for cats coming from abroad, with a delay of 21 days before entering French territory.

Personal cages for only 1 single cat will be accepted with a maximum dimension of 0,80m. For 2 cats and more, you must approach 60cm per cats. The personal cages will be grouped together in the same square. Remember to indicate this and the full length on the entry forms.

Schedule :

- Saturday 7 October from 7:30 to 19:00
- Sunday 8 October from 8:45 to 18:30
- Vet control Saturday from 7h30 to 9:00
- Start of judgements at 9:30

(EN)

